



HALLE ★ *Die Stadt*

Antrag

TOP:
Vorlagen-Nummer: **IV/2007/06406**
Datum: 31.05.2007
Bezug-Nummer.
Kostenstelle/Unterabschnitt:
Verfasser: Dr. Wöllenweber

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	25.04.2007	öffentlich Entscheidung
Hauptausschuss	23.05.2007	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	30.05.2007	öffentlich Entscheidung

**Betreff: Antrag der Fraktionsgemeinschaft FDP + GRAUE + WG Volkssolidarität -
Halle soll Flagge zeigen**

Beschlussvorschlag:

Die Oberbürgermeisterin wird gebeten, zu den Tagungen des Stadtrates der Stadt Halle (Saale) im Festsaal eine Viererkombination der Flaggen von Europa, dem Bund, des Landes und der Stadt aufzustellen.

Dr. Hans-Dieter Wöllenweber
Fraktionsvorsitzender

Begründung:

Im Sitzungssaal des Gemeinderates der Stadt Karlsruhe konnten wir erleben, wie die aufgestellten Fahnen von Stadt, Land und Europa eine Atmosphäre des Besonderen schufen. Aus diesem Grunde halten wir ein ähnliches Vorgehen in Halle für wünschenswert.

Die Anzahl der Fahnen und deren Bedeutung ist zu diskutieren, es sollte jedoch eine Halle-Fahne darunter sein.